

Ñuñoa



Segura



Apoyar y complementar el trabajo de las policías en el combate contra la delincuencia ha sido el rol que ha asumido el municipio durante los últimos años. Mejorar nuestros espacios públicos con más y mejores luminarias; más cámaras de televigilancia, además de reforzar la cantidad de patrullajes de nuestros inspectores de Seguridad Pública y respaldar proyectos comunitarios, ha sido el norte del municipio para asegurar espacios seguros y amigables para toda la comunidad.

Así y durante el año pasado y lo que va de este 2023, podemos informar que:

Ñuñoa + iluminada, Ñuñoa + Segura

El Municipio ha gestionado más de \$1.400 millones para proyectos de luminarias y anti delincuencia entre 2022 y 2023.

En 2022 el municipio ejecutó trabajos de recambio de luminarias que contemplaron una inversión de más de mil millones de pesos.

Este 2023, se han ejecutado cuatro proyectos, con una inversión de más de \$469 millones en el sector de la Villa Exequiel González Cortés; en la Villa Yugoslavia; en la iluminación peatonal de la UV N°31 y en la Villa Frei. En total, se hizo un recambio de 508 puntos lumínicos, por unos más modernos y con tecnología LED.

Actualmente está en ejecución un proyecto de recambio de 76 luminarias en calles Dr. Luis Bisquert, Corfu y Los Tres Antonios, por un total de \$59.459.013 y otro que se comenzará a ejecutar para mejorar la iluminación en las 5 plazas, que contempla una inversión de \$40 millones.

Se aprobó un proyecto para renovar la iluminación del Parque Juan XXIII por 106 luminarias LED, con una inversión de \$150 millones provenientes del GORE.



Ñuñoa + Segura Patrullaje Preventivo

Es un desarrollo tecnológico creado por la Subsecretaría de Prevención del Delito. Ñuñoa ha sido pionera en el desarrollo de esta herramienta que comenzará a funcionar prontamente en varias comunas del país. Su ejecución considera una inversión de \$20 millones de pesos y el municipio invertirá en recursos humanos.



+ Comités de Seguridad

En julio pasado el Concejo Municipal aprobó la subvención de proyectos comunitarios por un monto de casi \$15 millones destinados a 13 Comités de Seguridad. Las comunidades se encuentran en etapa de organización administrativa para la recepción de los dineros y la definición de las mejores opciones para la coproducción de seguridad.

¡Seguimos trabajando en la consolidación de una Ñuñoa + Segura!



Ñuñoa
Municipalidad

